
LA DICHIARAZIONE

“Si tratta di progetti che reputo molto importanti per i nostri 

concittadini – spiega Marco Brembilla (in foto), assessore 

ai Lavori Pubblici – e per migliorare la sicurezza delle strade 

della città. Per quello che riguarda le barriere di protezione 

– prosegue – sono state valutate con attenzione le condizioni

di sicurezza del transito dei veicoli nelle strade più trafficate 

e da qui siamo partiti per stendere il progetto che è stato 

realizzato nel corso del 2020 e che proseguiamo nel 2022. 

Credo che, se consideriamo anche gli interventi di 

manutenzione dei ponti e dell’asfalto delle circonvallazioni, 

siano tangibili gli sforzi dell’Amministrazione per migliorare 

la sicurezza dell’asse urbano, così importante per quello 

che riguarda il collegamento tra la città e l’hinterland,” 

aggiunge l'assessore.


